



ANUNCIO

Confirma Mier que buscará la gubernatura de Puebla

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gtmm.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que buscará la candidatura para gobernador de Puebla, aunque esperará "los tiempos para que sea la gente la que decida".

Rechazó la versión de que lo respaldan en aquella entidad con 600 espectaculares y se jactó de conocer el origen de esos señalamientos.

Contó que, a diferencia de lo que sucedió en 2015,

cuando renunció a esa aspiración para realizar tareas partidistas el norte del país, ahora la retomará.

"Hoy mis propios compañeros, y en un recorrido, han expresado que yo encabece la coordinación estatal para la transformación, por fundador y por tener un conocimiento puntual de toda la propuesta programática que hace Morena", declaró.

"Dicen allá en mi pueblo que ya arriba de la carreta están casi todas las calabazas, nada más hay que esperar a que se acomoden".